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Lucas 14:16-24 
Porém, Ele lhe disse: Um certo homem fez uma grande ceia, e convidou a muitos. E à 
hora da ceia mandou o seu servo dizer aos convidados: Vinde, que já tudo está 
preparado. E todos à uma começaram a escusar-se. Disse-lhe o primeiro: Comprei um 
campo, e importa ir vê-lo; rogo-te que me hajas por escusado. E outro disse: Comprei 
cinco juntas de bois, e vou experimentá-los; rogo-te que me hajas por escusado. E outro 
disse: Casei, e portanto não posso ir. E, voltando aquele servo, anunciou estas coisas ao 
seu senhor. Então o pai de família, indignado, disse ao seu servo: Sai depressa pelas 
ruas e bairros da cidade, e traze aqui os pobres, e aleijados, e mancos e cegos. E disse o 
servo: Senhor, feito está como mandaste; e ainda há lugar. E disse o senhor ao servo: Sai 
pelos caminhos e valados, e força-os a entrar, para que a minha casa se encha. Porque 
eu vos digo que nenhum daqueles homens que foram convidados provará a minha ceia. 
 

Jesus contou uma pequena parábola a fim de esclarecer o que acontece com os que 
deixam de obedecer à Sua Palavra por estar comprometido com outras coisas. Muitos 
são chamados, mas poucos são escolhidos. A Palavra está à disposição de todos, mas 
muitos A desprezam, e mesmo aqueles que se dizem cristãos e que alegam estar se 
alimentando da Palavra, serão impedidos de entrar na Ceia das Bodas do Cordeiro. Ao 
invés disso, entrarão aqueles que são desprezados e considerados loucos pelos sistemas 
dos homens. Como Paulo disse: 
 
1 Coríntios 1:26-29 
Porque, vede, irmãos, a vossa vocação, que não são muitos os sábios segundo a carne, 
nem muitos os poderosos, nem muitos os nobres que são chamados. Mas Deus escolheu 
as coisas loucas deste mundo para confundir as sábias; e Deus escolheu as coisas fracas 
deste mundo para confundir as fortes; e Deus escolheu as coisas vis deste mundo, e as 
desprezíveis, e as que não são, para aniquilar as que são; para que nenhuma carne se 
glorie perante Ele. 
 
Então como resultado disso, tudo que devemos fazer é mostrar gratidão e mostrar para 
Deus que ao contrário dos outros, nosso desejo é estar comprometido com nada mais a 
não ser com Ele e Sua Palavra. 
 

Estar Comprometido Com Deus Trás Resultados 

 

Quando alguém se compromete com Deus para viver sua vida para Ele e aceitá-Lo em 
toda Sua Palavra, isso certamente produzirá resultados. 
 
Deus em Seu Povo (27/02/1950) § 25 
Agora, o dom não cura ninguém. O dom não é para cura, não mais do que um pregador 
do Evangelho é enviado para salvar. Ele não pode salvar ninguém. Ele pode pregar com 
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poder para levar as pessoas ao conhecimento da Palavra de Deus, e vir fazer sua 
confissão, e Deus fará a salvação. É isso mesmo? É a mesma coisa. Ele é – ele tem um 
sinal. Ele está pregando sob um poder que traz convicção ao coração humano, e eles vão 
ao altar, e pela fé eles aceitam Jesus Cristo e então encontram os resultados. É isso 
mesmo? Quando eles fazem um compromisso com Deus, se comprometem com Ele 
e acreditam Nele, e então isso traz os resultados. 
 
E isso está certo, porque as Escrituras dizem que aquele que se posiciona pela Palavra 
deve crer que Deus irá recompensar pelo seu posicionamento. 
 
Hebreus 11:6 
Ora, sem fé é impossível agradar-Lhe; porque é necessário que aquele que se aproxima 
de Deus creia que Ele existe, e que é galardoador dos que O buscam.  
 
Eles devem crer e não duvidar da Palavra, porque como disse o irmão Branham, a dúvida 
foi na verdade o primeiro pecado cometido pelo homem. 
 
A Fé Sem Obras é Morta (22/08/1950) § 40 
O primeiro pecado cometido foi duvidar da Palavra de Deus. 
 
Deus permitiu ao irmão Branham ter uma visão além da cortina do tempo, onde ele pôde 
testemunhar da gloriosa recompensa que aguarda a cada filho e filha de Deus que aqui 
se posiciona pela Palavra da sua estação. Tudo que ele pedia a Deus era para que em 
momento algum ele comprometesse a sua fé por qualquer outra coisa, a fim de não 
perder o que lhe foi mostrado. 
 

Além da Cortina do Tempo (05/03/1961) § 52 
―Nunca me permita comprometer a Palavra. Permita-me permanecer correto com a 
Palavra. Eu não me importo com o que alguém faça, Senhor. Permita-me prosseguir 
adiante àquele lugar bonito e prazeroso”. Eu estou mais convencido do que jamais estive 
em minha vida, de que é necessário o amor perfeito para entrar naquele lugar. Não 
havia ciúme, cansaço, doença, velhice, morte; apenas suprema beleza e alegria. (Aleluia!) 
Seja o que você fizer, deixe de lado tudo mais até que você tenha o amor perfeito. 
Vá onde você possa amar a todos, até mesmo cada inimigo. Não importa se o avião 
está balançando, o relâmpago está brilhando, ou se as armas do inimigo estão sobre 
você, estas coisas não importam; tenha o amor perfeito. Se você não é salvo, aceite 
Jesus Cristo como seu Salvador, agora. Se você não tem sido batizado em água, seja 
batizado agora. Se você não tem recebido o batismo do Espírito Santo, receba-O agora. 
Continue prosseguindo adiante àquele amor perfeito, que te levará àquele lugar 
bonito e prazeroso além da cortina do tempo. Aleluia. Glória a Deus. Amém. 
 

Sendo Mal Compreendido 
 
Agora, o preço de estar comprometido com a Palavra é ser mal compreendido pelos 
demais, como o próprio irmão Branham foi. Estar comprometido com Deus às vezes nos 
fará fazer ou atuar de maneira louca e estranha para as pessoas. E o irmão Branham era 
muito mal compreendido por causa do seu comprometimento com a Mensagem que Deus 
lhe deu. 
 
A Semente não Herdará com a Palha (29/04/1965) § 7 
Agora, como—como servo Dele, eu—eu estou comprometido a uma Mensagem. E 
umas vezes fui muito mal entendido, em vezes passadas, e talvez sempre seja. Mas 
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não digo coisas às vezes para ser—para ser diferente, digo para ser honesto. E gosto de 
dizer o que acho ser certo. Todos têm direito—direito a essas coisas, de expressar sua 
opinião própria. É por isso que estou entre vocês. 
 
Deus Projetando Seu Amor (06/08/1957) § 60 
Ouça, amigos. Eu – eu não sou um comprometedor. Eu não sou uma pessoa insossa. 
Eu digo a verdade, e Deus vindica que eu digo a verdade. Isso mesmo. E você 
simplesmente fica tão religioso até deixar Cristo de fora. As pessoas simplesmente ficam 
religiosas. Estou feliz em ver suas convicções. Seus pastores estão aqui. Não pense que 
eles vão rir de você. Você vai ganhar um lugar no coração do seu pastor que nunca irá se 
afundar. Admiro um homem que está errado e chega e diz: ―Eu estou errado‖. Qualquer 
outro pastor salvo por Deus faria a mesma coisa. Eles iriam admirar. 
 
Porém quem estiver comprometido com os sistemas dos homens não conseguirá forças 
para abandoná-las, mesmo que tenha consciência de que algo está errado. 
 
É Sua Vida Digna do Evangelho? (30/06/1963) §§ 228-229 
A Bíblia diz que: ―Os pecados de Sodoma atormentavam a alma justa de Ló diariamente‖. 
Ele simplesmente não tinha coragem suficiente para se opor a isso. É isso mesmo? Ele 
não podia fazer isso, pois ele era o prefeito da cidade. Ele não podia. Mas a Bíblia diz 
que: ―Os pecados dos – dos sodomitas atormentaram sua alma‖. Ele sabia que estava 
errado, mas não tinha coragem de fazer isso, de se levantar contra isso. Agora olhe. 
Quantos Lós na América, ontem, lendo sua Bíblia, para preparar sua mensagem para o 
dia, e passaram por cima do batismo nas águas no Nome de Jesus Cristo? Quantos deles 
passaram pelo batismo do Espírito Santo? ―Jesus Cristo é o mesmo ontem, hoje e 
eternamente‖? Marcos 16: ―Estes sinais seguirão os que crêem‖? João 14:12, ―Aquele 
que crê em Mim, as obras que Eu faço também as fará‖? ―Se vós estiverdes em Mim e a 
Minha Palavra em vós, pedireis o que quiseres e tudo será feito‖? Quantos Lós viram 
isso? Mas, por causa de sua desculpa, de sua denominação! 
 
Eu estive na denominação por anos, e mesmo vendo que algo não estava bem não tinha 
para onde ir. Mas quando a Palavra me achou, Ela mesma foi que me tirou de todo 
enredo denominacional para estar comprometido com Ela, e não mais com os sistemas 
do homem. Mas há os que se comprometem com companheirismos e grupos, e ainda que 
conheçam a verdade não podem se posicionar por ela porque está preso a um sistema. 
 
Mudou Deus, Alguma Vez, o Seu Parecer Acerca de Sua Palavra? (18/04/1965) §§ 

133-134 

Quantos Balaões existem no mundo hoje, que, por uma posição melhor, uma igreja 
melhor, uma promessa de algo! Quando um homem tem os olhos abertos para a Palavra 
e as obras de Deus... E aquele bom homem, que tem influência, começará como um 
servo de Deus, e ele tem uma boa congregação. Depois de um tempo, o batismo do 
Espírito Santo é apresentado a ele; o batismo em Nome de Jesus é apresentado a ele, 
que é uma Escritura e a única forma bíblica de batizar. E quando isso é apresentado a 
ele, e a denominação sabe que eles vão perdê-lo quando ele começar isso, eles oferecem 
a ele uma posição melhor e uma mudança na igreja. Veja, o velho Balaamismo, 
novamente, exatamente como era no início. Agora, aquele homem que lê aquela Bíblia, 
ele não pode lê-la a menos que veja que esta é a Verdade. Ninguém jamais foi batizado 
com os títulos de ―Pai, Filho, Espírito Santo‖. É um credo católico e não uma doutrina 
bíblica. Nenhuma pessoa na Bíblia foi batizada, ou trezentos anos após a morte do último 
apóstolo, mas senão que foi batizado no Nome de Jesus Cristo. A igreja católica começou 
isso, e o resto deles veio a isto. E qualquer ministro assentado em seu escritório e olhará 
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para isso, sabe que essa é a verdade. Mas, por popularidade, para manter sua posição, 
melhor pensado entre as pessoas, ele se compromete. 
 
Atos do Espírito Santo (19/12/1954) §§ 88-89 
E eu li outro dia, até mesmo as Assembleias de Deus foram para a confederação de 
igrejas. Oh, que coisa! Tiveram que negar sua doutrina evangélica, para fazê-lo. Correto. 
E todos seus sinais pentecostais e maravilhas, princípios, tiveram que negar aquilo, para 
estar na confederação de igrejas. Tiveram que negar isto, oh, irmão, para ter prestígio. Eu 
preferiria, como eu disse muitas vezes, deitar sobre meu estômago e tomar água do 
riacho, e comer bolachas de sal, e ser popular com Deus, e ser servo de Deus; do que ter 
o melhor que há, que este mundo dá, se eu tivesse que comprometer a minha fé no 
Senhor Jesus Cristo e a Sua Bíblia. Eu creio que Esta é a infalível Palavra de Deus, e 
cada palavra Dela está correta. Sim, senhor. 
 

Mudando Nossas Mentes 
 
Uma vez que damos a Deus sinais de que desejamos estar comprometidos com Ele e de 
dedicarmos nossas vidas a Ele, Deus começa a mudar as nossas mentes, dando-nos a 
mente de Cristo para fazermos a Sua vontade. O que éramos antes de termos nossas 
mentes renovadas? Nós fazíamos as nossas próprias obras. Nós seguíamos os nossos 
próprios programas. Nós tentávamos criar e defender a nossa própria doutrina. Nós 
sacrificávamos a Palavra de Deus para satisfazer os nossos próprios desejos. 

 
Mas de acordo com o irmão Branham, alguém que possui a mente de Cristo fará as obras 
de Cristo e não mais as suas próprias obras; ele seguirá com o programa de Deus e não 
mais com o seu próprio programa. Ele crerá e defenderá a doutrina de Deus e não mais a 
sua própria doutrina. Ele sacrificará os seus próprios desejos para não comprometer a 
Palavra com mais nada, porque ele próprio se torna a Palavra de Deus manifestada. Tudo 
isso faz parte da evidência do novo nascimento. 
 
A Palavra Falada é a Semente Original 1 (18/03/1962) §§ 168-170 
Então somos a Palavra de Deus manifestada. É assim que Deus deseja a Sua Igreja: 
para manifestar a Si mesmo. (Mas você jamais fará isso se desejar defender uma outra 
doutrina ou pensamento próprio.) Como pode Ele Se manifestar a não ser que a Sua 

própria semente esteja naquela pessoa? (Quer dizer então que se alguém manifestar 

outra coisa diferente da Palavra de Deus ele estará também manifestando uma outra 
semente.) Como pode você usar o seus próprios pensamentos e Deus Se manifestar 
através de você? Como pode você tomar a sua própria crença e dizer: ―Bem, o meu 
pastor ensina... o meu... o meu... o meu credo diz que isto... Dias de milagres...‖ Como 
você fará isso e então ser um filho de Deus manifestado? Como você fará isto? A morte 

de Jesus não significou nada para você. ―Oh, eu O aceito... meu Salvador‖. Você não 
aceita! Você diz que aceita, mas você não aceita! Suas obras provam o que você é.  
 
Não há um meio termo para isso. Sendo assim, ou o homem está comprometido com 
Deus ou está comprometido com diabo. 
 
O Sinal (01/09/1963) § 409 
Isso significa algo para nós que cremos. Veem? Simplesmente recordem sua imutável fé 
que você tem nesta Palavra! Agora, você não é mais Eva. Está vendo? Você não é um 
destes que duvidam, e, bem, comprometidos com Satanás. Você segura cada Palavra 
de Deus. Está vendo? 
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Um Compromisso Parcial 
 
Às vezes o diabo pode dar a um crente um espírito religioso que o convença a se 
posicionar por Cristo, ao mesmo tempo em que ele ceda em algumas áreas da sua vida, 
que acabam comprometendo a sua comunhão com o Espírito de Deus. 
 
Uma Libertação Total (12/07/1959) §§ 81-83 
É assim que o diabo quer que um cristão venha. ―Vai ficar tudo bem para você se filiar à 
igreja, mas nunca perdoe Jones. Vai ficar tudo bem se você puder trazer o seu... se você 
puder ir... Você não tem que desistir de fumar, beber, mentir, roubar, criticar, caluniar. 
Você não tem que desistir disso. Basta entrar na igreja‖. Mas Moisés não era um 
comprometedor. Ele queria libertação completa. Ele disse: ―Não vamos deixar um casco 
para trás. Vamos levar tudo o que nos pertence, quando formos adorar ao Senhor.‖ É 
assim que a igreja deve ser. ―Vamos aceitar a justiça. Vamos assumir santidade. Vamos 
tomar o Espírito Santo. Tomaremos um grupo unificado quando formos ao altar. Seremos 
um verdadeiro grupo. Não vamos deixar nada para trás. Vamos levar tudo. Não haverá 
um casco para trás aqui‖. Sabe, as pessoas podem orar de tal maneira que o diabo terá 
que ceder. 
 
Porém hoje ouvir a Palavra de Deus está se tornando cada vez mais difícil devido às 
falsas vozes que tem surgido. Hoje há muitas doutrinas sendo pregadas que entorpecem 
os sentidos das pessoas impedindo de ouvirem a Voz de Deus que tem sido sufocada e 
se tornado em algo raro em nossos dias. 
 
Ouça Sua Voz (05/10/1958) § 67 
Não é de admirar que a Voz de Deus seja uma coisa rara hoje em dia. Ela é sufocada 
por tantas vozes diferentes, por tantas coisas que escurecem e tiram. Chega a um 
ponto até que entorpece os nossos sentidos, até que não possamos ouvir a Voz de Deus. 
Nossos sentidos, de onde deveríamos nos mover e entender que vocês são homens e 
mulheres, e que vocês são a criação de Deus, e que foram colocados aqui para servi-Lo, 
mas a voz de Satanás e dos falsos profetas... ―Oh, seja moderno‖. 
 
Sim. O irmão Branham disse que a igreja natural está em busca de misturadores, ou seja, 
ministros que comprometam a Palavra e a doutrina por alguma outra coisa, mas Deus 
está em busca de separadores, e são a estes que a Noiva deve estar buscando também. 
 

Deus Quer Separadores 
 
A igreja natural é uma igreja comprometida com o mundo, com o homem e seus sistemas, 
que está sempre disposta a sacrificar a Palavra por uma interpretação privada. Enquanto 
Deus está em busca de separadores que se comprometam somente com Ele, a igreja 
natural busca homens que possam misturar a Palavra com algo que seja contrário a Ela. 
 
Ouvindo, Recebendo e Agindo (07/06/1960) § 20 
Deus não gosta de comprometedores. Deus não quer que a Sua Igreja se pareça com 
o mundo. Ele não a quer atuando como o mundo. Ele não quer ter nada a ver com o 
mundo, apenas pregar o Evangelho ao mundo e chamar aqueles. Deus quer 
separadores. A igreja quer misturadores. Eles querem um pastor que não seja tão duro 
com eles, e – e que lhes diga coisas boas, e que não vá até o fundo e lhes arranque o 
couro fora. Irmão, é disso que nós precisamos. 
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Bem, nenhum ministro tem prazer em ser duro com ninguém, mas ele sabe que se ele 
não cobrar santidade por parte do povo, Deus cobrará isso dele mais tarde. 

 
Tomando Posse da Nossa Primogenitura 

 
Desde que a igreja se organizou ela perdeu a sua primogenitura e para sempre odiou a 
herança apostólica dos pais primitivos, e ela continua odiando essa primogenitura até os 
dias de hoje. A doutrina apostólica é a nossa herança de primogenitura. 
 

Ouvindo, Recebendo e Agindo Sobre a Palavra de Deus (21/02/1960) § 69  
Agora, está prometido que, nestes dias Deus derramará o Seu Espírito. Está prometido 
por Daniel, que as pessoas, nos dias em que a pedra atingir o pé da imagem, o povo que 
conhecer ao seu Deus fará proezas. Profecia após profecia, e todos os seminários, o 
mundo não pode tirar isto. Deus irá fazer isto de qualquer maneira, e as pessoas 
acompanharão a isso. Vê? O carnal e o... A igreja natural e a igreja Sobrenatural... 
Veja, a Palavra faz a diferença. Isso é o que pensava Jacó: ―E não importa o que 
aconteça, sei que nunca poderei ser abençoado a menos que eu tome posse do direito da 
primogenitura. É dessa primogenitura que eu vou ter que tomar posse‖. (Isso é uma figura 
da igreja espiritual. Ela toma posse da verdadeira doutrina e jamais a abandonará por 
nada, pois isso é vida para ela. Essa é a Sua herança. Ela lutará por isso até o fim e sem 
misturá-la com nada) E... Mas Esaú odiava, e os seus filhos ainda fazem a mesma 
coisa neste dia; eles odeiam isso. Sempre foi assim. 
 
A igreja mãe odiou a herança dos pais primitivos, e suas filhas hoje odeiam da mesma 
maneira. A igreja natural sempre demonstrou desprezo ao ensino apostólico. A doutrina 
trinitária e unicista e dualista são os grandes exemplos disso, que nada tem a ver com a 
doutrina dos apóstolos, pois nenhuma delas foi ensinada pelos pais da igreja. A igreja 
organizada simplesmente não gosta da fé apostólica. 
 

Como Discernir o Certo do Errado? 
 
Os cristãos hoje tem recebido todo o tipo de influência ao ponto em que chega ser difícil 
para eles saberem como se posicionar pelo o que é correto. Existem vários espíritos que 
levam os crentes a dar ouvidos a falsas doutrinas, que pode comprometer a sua própria 
identificação com Cristo. 
 
Escolhendo Uma Noiva (29/04/1965) §§ 52 
O mesmo se aplica ao escolher uma igreja. Agora, você deve orar acerca da igreja onde 
está tendo companheirismo. Lembre-se, igrejas contêm espírito. Agora, eu não quero 
ser crítico. Porém compreendo que sou um homem velho, e que tenho de partir daqui, um 
destes dias. Eu tenho de responder no Dia do Juízo pelo que digo esta noite ou em 
qualquer outra ocasião. E, portanto, tenho de ser absolutamente sério e estar 
verdadeiramente convicto. Entretanto, se você entrar numa igreja, e se observar o 
comportamento dessa igreja, apenas observe o pastor por algum tempo, e você 
comumente descobrirá que a igreja age como o pastor. Algumas vezes me pergunto se 
nós simplesmente não recebemos o espírito uns dos outros ao invés do Espírito 
Santo. Vá a algum lugar onde o pastor é realmente radical e se comporta assim, você 
descobrirá que a congregação é do mesmo jeito. Eu o levo a uma igreja onde vejo o 
pastor ficar de pé, sacudir a cabeça para trás e para frente. Observe a congregação, eles 
fazem a mesma coisa. Considere um pastor, que simplesmente engula qualquer coisa, 
comumente a igreja fará a mesma coisa. Assim, se eu estivesse escolhendo uma igreja, 
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eu escolheria uma genuína igreja bíblica fundamental do Evangelho Completo, se 
estivesse escolhendo uma em que colocar a minha família. 
 
O irmão Branham disse que voltar para a Bíblia põe fim a toda a discussão, pois é 
somente fazendo isso que podemos saber onde está o erro, ao comparar o que os 
pregadores da Mensagem estão ensinando com o que era ensinado pelos primeiros pais. 
 
Batalhando Diligentemente Pela Fé Que uma Vez Foi Dada aos Santos (19/04/1956) § 
19 
Todos sabemos que há uma pergunta: voltar à Bíblia e descobrir que tipo de fé eles 
tinham e depois compará-la com o que somos ensinados: e descobrir se essa seria a 
fé que devemos defender, sim ou não. Isso deveria resolver, você não acha, em todo 
lugar? 
 
Com certeza. Descubra o que os primeiros pais ensinaram, e não comprometa isso com 
nada que seja ensinado em contrário. 
 
Sedento Pela Vida (13/06/1957) § 37 
Volte para a Bíblia. Volte para a fonte. Volte e receba Cristo. Essas outras pequenas 
coisas cuidam de si mesmas. Enquanto você receber a Cristo e a vida continuar com isso, 
essas outras coisas fluirão livremente. (Essas pequenas coisas são questões doutrinárias. 
Você não terá todas as respostas que você quer logo de início; só depois de anos é que 
elas te serão esclarecidas) Mas não tente pegar a outra coisa antes de conseguir 
Cristo. Ele é a Fonte da Vida, o único recurso. E Ele é a fonte inesgotável da vida. Você 
não pode esgotar Sua bondade, Sua misericórdia. 

 
O que o irmão Branham estava dizendo aqui é: “Não se limite em obter apenas um 
conhecimento teológico da doutrina, sem ter a certeza de que a Vida de Cristo habita em 
você”. Como já estudamos, há Vida e Poder na doutrina, e que não é outra coisa senão o 
próprio Espírito de Cristo, porque é Ele que realmente vivifica a todo ensino das 
Escrituras. Mas ao invés das pessoas serem levadas de volta para a Bíblia, estão levadas 
para alguma doutrina de igreja. 
 

Primeiro a Palavra, Depois os Sinais 
 
Muitos buscam por sinais, porém não podemos nos esquecer de que atrás de um sinal 
sempre existe uma voz. Portanto os sinais podem ser tanto usados para vindicar uma 
verdade como também pode ser usado para vindicar uma mentira. Sendo assim, por mais 
surpreendente que um sinal possa ser, se a mensagem ou a doutrina que ele promove 
não for uma doutrina bíblica, tanto os sinais como aqueles por meio de quem os sinais 
são realizados devem ser ignorados. 
 
Deus alertou Israel que se alguém produzisse sinais genuínos, mas ao mesmo tempo 
incitasse o povo a comprometer a Palavra de Deus, isso era uma demonstração de que 
Deus estava provando o Seu povo para saber que posição eles tomariam. 
 

Deuteronômio 13:1-4  
Quando profeta ou sonhador de sonhos se levantar no meio de ti, e te der um sinal ou 
prodígio, e suceder o tal sinal ou prodígio, de que te houver falado, dizendo: Vamos após 
outros deuses, que não conheceste, e sirvamo-los; não ouvirás as palavras daquele 
profeta ou sonhador de sonhos; porquanto o Senhor vosso Deus vos prova, para saber 
se amais o Senhor vosso Deus com todo o vosso coração, e com toda a vossa alma. 



8 
 

Após o Senhor vosso Deus andareis, e a Ele temereis, e os Seus mandamentos 
guardareis, e a Sua voz ouvireis, e a Ele servireis, e a Ele vos achegareis. 
 
E Israel faria tudo isso se atentasse apenas ao que o profeta de Deus dissesse, rejeitando 
todo aquele que viesse com uma falsa mensagem. Aqueles que aceitaram a liderança de 
Moisés, estavam na verdade seguindo após Deus, pois que o Senhor estava à frente de 
Israel ungindo ao Seu profeta; quem ouvia Moisés, ouvia a Deus. 
 
Mas antes que um crente possa obter qualquer sinal, ele deve primeiro desejar conhecer 
e obedecer a Palavra de Deus para o seu dia, porque Deus nunca colocou os Seus sinais 
à frente de Sua Palavra. Não há outra maneira de receber os sinais da Palavra sem que 
antes A tenhamos primeiro em nossas mentes e corações. Sabemos que há diferentes 
espíritos no mundo, e os seus objetivos são de desviar o homem da Palavra de Deus 
exatamente como fizeram com os primeiros cristãos. Porém para se desviar não é preciso 
rejeitar a Palavra completamente; basta apenas comprometê-La um pouco. Satanás sabe 
como fazer alguém se afastar da Palavra e ao mesmo tempo convencê-lo de que não 
está fazendo isso. Às vezes uma falsa sensação de bem-estar ou de prosperidade pode 
ser o suficiente para entorpecer os sentidos de alguém, pensando ser bons sinais da 
aprovação de Deus, mas um simples teste da Palavra mostrará o erro. É por isso que a 
Palavra sempre deve ser buscada antes de qualquer sinal. 
 
Uma Exposição das Sete Eras da Igreja, pág. 151 
Como se pode distinguir os espíritos? Simplesmente dêem-lhes o teste da Palavra. Se 
eles não falam essa Palavra, eles são do maligno. Assim como o maligno enganou as 
duas primeiras noivas, (Refere-se à Eva, e a igreja efesiana quando aceitou a 
organização) ele tentará enganar a noiva deste último dia, procurando fazê-la se 
hibridizar através de credos, ou simplesmente desviando-se da Palavra para 
qualquer sinal que a satisfaça. (O irmão Branham está nos dizendo que foi isso que 
afastou a igreja primitiva dos seus fundamentos, e é exatamente isso que Satanás está 
tentando convencer a Noiva deste dia a fazer, porque ele sabe que é por meio do ensino 
da Palavra que suas mentiras são desmascaradas. O seu interesse é que o ensino seja 
substituído por alguma sensação ou sinal) Mas Deus nunca colocou os sinais à frente 
da Palavra. Os sinais seguem a Palavra, como quando Elias disse à mulher para coser 
um bolo para ele primeiro, de acordo com a Palavra do Senhor. Quando ela fez conforme 
a Palavra dissera, o sinal apropriado veio. Venham para a Palavra primeiro e depois 
observem o milagre. 
 

Reprovados na Fé 
 
O apóstolo Paulo disse que precisamos examinar a nossa fé, a fim de certificarmos que 
não estamos nos posicionando por algo que seja falso, do contrário nossa comunhão com 
Deus estará seriamente comprometida. 
 
2 Coríntios 13:5 
Examinai-vos a vós mesmos se realmente estais na fé; provai-vos a vós mesmos. 
Ou não reconheceis que Jesus Cristo está em vós? Se não é que já estais reprovados. 
 
Alguém pode estar reprovado não somente por fazer algo contrário à fé, mas também 
pela própria fé estar comprometida. A palavra “provai” aqui vem do grego ―dokimazo‖ (δοκ 
ιμα ζω) que quer dizer “testar”, “examinar”, “provar”, “verificar e ver se uma coisa é 
genuína ou não”; “reconhecer algo como genuíno após um exame”. Então é isso que 
Paulo está dizendo: “Certifique-se que você não é um falso, mas que a sua vida e suas 
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ações sejam tão verdadeiras quanto a sua confissão de fé que você diz ser”. Quando 
alguém com os seus lábios tem uma confissão enquanto sua vida confessa outra coisa, 
algo está errado. 
 
Espíritos Sedutores (24/07/1955) §§ 48-50 
Muitas pessoas vêm ao altar para receber oração, elas têm fé intelectual. Confessam 
seus pecados e unem-se a uma igreja pela fé intelectual. Elas crêem na mente. Elas 
crêem porque ouviram falar. Elas crêem porque sabem que é a melhor norma. Mas não é 
para isso que Deus olha. Ele não olha para sua fé intelectual. Ele olha para o coração, 
onde do lado de dentro Deus... E quando vem do coração, todas as coisas são possíveis 
então. Sua confissão concorda com a sua vida, sua vida fala tão alto quanto sua 
confissão. Mas quando sua confissão diz uma coisa e sua vida vive outra, há algo 
errado em algum lugar. 
 
Quando alguém está reprovado na fé ao ponto de sua conduta ser impura e incondizente 
com a vida de um cristão, Paulo disse que tal pessoa deveria ser até mesmo evitada em 
uma comunidade. 
 
1 Coríntios 5:9-13 
Já em carta vos escrevi que não vos associásseis com os impuros; refiro-me, com isto, 
não propriamente aos impuros deste mundo, ou aos avarentos, ou roubadores, ou 
idólatras; pois, neste caso, teríeis de sair do mundo. Mas, agora, vos escrevo que não vos 
associeis com alguém que, dizendo-se irmão, (Alguém que diz que crê na doutrina de 
Cristo) for impuro, ou avarento, ou idólatra, ou maldizente, ou beberrão, ou roubador; 
(Entenda que se Paulo menciona tais situações é porque elas estavam acontecendo em 
Corinto e em outros lugares) com esse tal, nem ainda comais. Pois com que direito 
haveria eu de julgar os de fora? Não julgais vós os de dentro? Os de fora, porém, Deus os 
julgará. Expulsai, pois, de entre vós o malfeitor. 
 

Um Caráter Provado 
 

Sendo assim, todo o cristão necessita passar pela prova da sua fé até que ele mesmo 
seja inteiramente aprovado. Ele precisa passar por uma prova a fim de que a sua 
verdadeira natureza se manifeste. O ouro é purificado pelo fogo até que toda a sujeira 
seja removida. Se o minério for falso, apenas se parecendo com o ouro, o fogo fará com 
que se remova cada partícula de sujeira misturada a ele, até ele próprio não existir mais. 
Mas se o ouro for legítimo, toda a impureza é removida até que o ouro fique só. 
 
Quando um cristão passa pela prova da fé, que ocorre por meio da aflição e perseguição, 
onde todo o pensamento e comportamento humano são vencidos pela Palavra, a única 
coisa que deve restar ao final da sua purificação é o caráter, pois é no seu próprio caráter 
que se reflete a justiça pela qual o cristão se torna vítima de perseguição e aflição. O seu 
caráter é o produto acabado que cada filho de Deus que passou pela prova da fé irá 
demonstrar. 
 
Uma Exposição das Sete Eras da Igreja, págs. 316-317 
Mas há um ouro de Deus. I Ped. 1:7: ―Para que a prova da vossa fé, muito mais preciosa 
que o ouro que perece.‖ O ouro de Deus é um caráter semelhante ao de Cristo 
produzido na fornalha ardente da aflição. Essa é a espécie correta de ouro. Mas que 
espécie de ouro a igreja tem hoje? Ela tem apenas o ouro terreno que perecerá. Ela é 
rica. Ela está satisfeita. Ela tem feito da opulência o principal critério de espiritualidade. A 
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evidência da bênção de Deus e da exatidão da doutrina, etc., está agora baseada na 
quantidade de pessoas ricas envolvidas nisto... 
 
Então o que significa exatamente ter o caráter de Cristo? Significa ser um filho de Deus 
posicionado, exatamente como Cristo foi. Significa ser estável em meio a toda 
instabilidade; significa manter-se puro em meio a toda impureza que o cerca; significa 
viver uma vida posicionada na Palavra em meio a tantos que A comprometeram. Ter 
caráter significa mostrar-se o que realmente é, sem fingir um comportamento ao 
esconder-se em uma vida religiosa, ou seja, ao exercer a justiça, e nós já sabemos que 
isso tudo provoca às vezes aflição e perseguição. 
 

Sinceramente Errados 
 
O irmão Branham nos disse que muitos filhos de Deus são genuínos cristãos, porém 
mesmo sendo eleitos e chamados por Deus, seu crescimento espiritual está 
comprometido e não consegue ser aperfeiçoado ou mesmo gerar frutos que agradem a 
Deus, isso porque estão no lugar errado ouvindo a uma doutrina errada, ou seja, 
alimentando-se de um alimento racional falsificado. Se uma vinha não estiver plantada em 
um terreno apropriado ela não produzirá uma boa colheita. 
 
Plantando Uma Vinha e Onde Plantá-la (20/09/1959) §§ 19-21 
Nós temos na terra muitos crentes bons e agradáveis, e eles estão misturados em todas 
as igrejas denominacionais. Eles vêm de diferentes denominações e de diferentes 
caminhadas da vida. É por isso que em meu ministério nunca tentei em tempo algum 
perseguir nenhuma pessoa em particular, ou nenhuma denominação em particular; 
porque em todas elas há boas pessoas. Elas são pessoas chamadas e eleitas de 
Deus. (E assim também devemos fazer com todos os crentes da Mensagem, 
independente a que grupo pertença, pois deve de haver genuínos filhos de Deus por 
todos eles) Poderia ter você condenado Israel enquanto ele estava no Egito? Eles apenas 
começaram com o pé errado, e os seus pecados lhes haviam separado de Deus, e eles 
foram plantados no Egito. É dessa maneira que muitas pessoas estão nas igrejas 
hoje: boas pessoas, mas plantadas em lugar errado. Agora, se um verdadeiro crente é 
trazido a Cristo e ele é plantado em alguma grande denominação que não crê em 
milagres, e sinais, e maravilhas do Senhor. Aquela pessoa pode ser um cristão genuíno, 
ou um católico, batista, presbiteriano, testemunha de Jeová, ou outra coisa. Naquela 
igreja, uma Vinha genuína de Deus, mas os credos denominacionais cortam a Vida 
daquela Vinha. Ela não pode produzir os seus frutos. 
 
Essa é justamente a tática de Satanás. Ele consegue enredar boas pessoas e cristãos 
firmes com ensinos errados, sem às vezes sequer examinar se aquilo está correto ou não. 
São boas pessoas, mas elas retêm o errado achando que está correto. 
 
Alguns ficam tão comprometidos com as tradições do homem que acabam se tornando 
crentes totalmente inoperantes, ao ponto de sentirem vergonha de mudar para a Palavra 
devido ao alto grau de comprometimento que ele tem mantido com um determinado grupo 
que vive de tradições. 
 
Por que Sou Contra à Religião Organizada (11/11/1962) § 65 
Tente seguir a uma tradição de homem sobre a qual eles não sabem nada, e use-a. E 
quando você lhes diz a Verdade e mostra a Verdade, eles têm vergonha de mudarem, 
por causa da organização deles. 
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Eles têm medo de serem criticados, perseguidos, e então preferem viver escravos 
daquela tradição. 

 
Unidos Com Cristo 

 
É por essa razão que o irmão Branham orava a Deus para que em momento algum ele 
comprometesse a Mensagem por alguma outra coisa ou com algum grupo em particular, 
pois um ministro nestas condições estaria impedido de crer e pregar toda a Palavra, uma 
vez que Ela estaria comprometida. A única maneira de se pregar toda a Palavra é estar 
unido a Cristo somente. 
 
A Era da Igreja de Tiatira (08/12/1960) § 68 
Agora, nós não precisamos nos comprometer e dizer: ―Bem, vamos nos unir às 
Assembleias. Vamos nos unir aos unicistas. Vamos nos unir a isso, ou aos batistas ou 
metodistas‖. Vamos nos unir a Cristo! Fique livre dessas coisas. Porque cada uma 
dessas organizações está bem, mas elas – elas adquirem suas doutrinas e suas coisas, e 
você precisa ver se o superintendente geral permitirá que você entre naquele país e tenha 
uma reunião. Se você não ensina exatamente como eles, expulsam você; você não pode 
ficar com a Bíblia. Deus não pode fazer isso, Ele odeia isso. Qualquer outro cristão 
nascido de novo também. 
 
“Mas irmão Diógenes, eu tenho um monte de parágrafos onde o irmão Branham disse o 
contrário disso”. Então na dúvida fique com a Bíblia, porque como ele mesmo disse, se 
você ficar com Ela, não cometerá erros. 
 
Amós 3:3 
Porventura andarão dois juntos, se não estiverem de acordo? 
 
2 João 1:9-11 
Todo aquele que prevarica, e não persevera na doutrina de Cristo, não tem a Deus. Quem 
persevera na doutrina de Cristo, esse tem tanto ao Pai como ao Filho. Se alguém vem ter 
convosco, e não traz esta doutrina, não o recebais em casa, nem tampouco o saudeis. 
Porque quem o saúda tem parte nas suas más obras.  
 
Tudo isso porque ao se unir aos tais homens, resultará em ter que em algum momento 
comprometer a Palavra. 
 
Então veja que é a partir do momento que alguém compromete a doutrina que Cristo é 
desprezado e deixado de fora por uma organização. E este é um mal que assola até 
mesmo os tabernáculos da Mensagem que alegam defender a doutrina de Cristo. Eles 
comprometem um pouco aqui e ali e assim deixam de participar da ceia, pois tem outras 
coisas mais importantes com que se preocupar. 
 
Não Te Enviei Eu? (24/01/1962) § 45 
A razão pela qual Deus envia um profeta, é que as pessoas ficam tão distantes de Deus 
pelas tradições dos anciãos e assim por diante, e trazem tudo que é mundano para dentro 
da igreja. E a primeira coisa que você sabe é que eles comprometem um pouco aqui e um 
pouco ali, e um pouco aqui e um pouco ali. E a primeira coisa que você sabe é que isso 
nada mais é além de uma organização. Nada mais é além de uma loja. 
 

O Significado de “Comprometer” 
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O irmão Branham usava muito esse termo “comprometer”, que nesse caso, possui o 
sentido de “prejudicar algo ou alguma coisa em favor de outra”, “danificar”, diferente de 
quando temos um compromisso com algo ou alguém e temos que honrar esse 
compromisso a qualquer custo. Quando aceitamos uma doutrina que seja contrária à 
Bíblia, por consequência, estamos comprometendo a sã doutrina em favor de um 
substituto dela, e é exatamente esse o problema que as igrejas modernas vem 
enfrentando nos dias de hoje. 
 
Crês Tu Isto? (15/01/1950) § 52 
Qual é o problema hoje, nós temos... Nossas igrejas se afastaram disso. Isso é 
exatamente certo. Me faz lembrar que o que tentamos fazer é edificar uma igreja grande e 
fina, colocar bancos finos, tirar o melhor proveito disso e alguém para cantar como um 
coral angelical. Vê-los em pé em uma plataforma, cantando com rostos pintados e tudo 
mais, e mangas em volta dos braços – assim, seus braços e joelhos nus quase 
aparecendo; (Aqui está claro de que para o irmão Branham a saia de uma santa irmã tem 
que ser pelo menos abaixo do joelho) sair na rua e acender cigarros. E se chamar de 
coral angelical? Qual é o problema com vocês, homens e mulheres? Chamam a si 
mesmos de cristãos. Aja como um então. Pelos seus frutos os conhecereis. Mas nós nos 
comprometemos. 
 
Como tenho dito, há muitos crentes nas igrejas de hoje, mas poucos dentre eles são 
cristãos. 
 
O irmão Branham disse que estava comprometido com uma Mensagem que Deus lhe deu 
e ele não ousava comprometer essa Mensagem por qualquer outra coisa. 
 
Vinde Pois e Arrazoemos, Diz o Senhor (04/10/1954) § 63 
Prefiro deitar de barriga para baixo, beber água de riacho, comer bolachas e pregar a 
verdade, do que comer frango frito três vezes ao dia e ter que me comprometer. Isso 
mesmo. Sim senhor. Para ter a verdade... 
 

Deus Tem Um Compromisso Conosco 
 
Deus está comprometido com aqueles que estão comprometidos com Ele. Quando nos 
posicionamos pela Palavra, Deus Se posiciona por nós, mas se A comprometemos, 
somos deixados sós. 
 
O Pecado Imperdoável (24/10/1954) § 155 
Eu não tenho que responder pelo dia de Paulo. Mas quando esta geração surgir, terei que 
ficar como uma testemunha. Então, se eu souber que algo é a Verdade, e me recusar a 
dizer e comprometer-se por causa de popularidade, eu serei expulso como um 
hipócrita. [O irmão Branham bate no púlpito quatro vezes - Ed.] Mas pode que eu seja 
expulso como um – como um impostor, posso ser expulso como um ―fanático‖ e chamado 
de tudo no mundo aqui; mas naquele dia, Deus dirá: ―Você guardou a Minha Palavra, e 
Eu te guardarei no Dia da Tribulação‖. (Estamos hoje mesmo passando por dias 
turbulentos, mas Deus está guardando e livrando os Seus) Isso mesmo. Essa é a coisa a 
fazer. 
 
Se comprometermos a Palavra de Deus por alguma coisa, ninguém será mais prejudicado 
com tudo isso do que nós mesmos, pois ao atuarmos assim, quebramos aquela confiança 
que Deus depositou em nós e nos distanciamos ainda mais do cumprimento das 
promessas de Deus em nossas vidas. 
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O Consolador (01/10/1961) § 61 
Nós perdemos nossa herança porque nós – simplesmente comprometemos. E quando 
nos comprometemos, então não podemos esperar... Deus cumprir Sua promessa 
para nós; porque nós quebramos a confiança sagrada e contaminamos a confiança 
que Deus nos deu. Vamos manter essa confiança; mantenha sagrado, mantenha 
sagrado. Guarde cada Palavra e não comprometa em lugar algum. Tome Deus em Sua 
Palavra e creia Nele. Aja como Ela! Fique Nela! Não se mexa! É isso que devemos fazer. 
É isso que Deus está procurando. 
 

Paulo com muita amargura certa vez escreveu: 
 
2 Timóteo 1:15 
Bem sabes isto, que os que estão na Ásia todos se apartaram de mim; entre os quais 
foram Figelo e Hermógenes.  
 
O que sabemos sobre esses dois? Absolutamente nada, a não ser o que Paulo escreveu. 
Eles o abandonaram. Ficaram com medo de serem perseguidos, uma vez que Paulo 
estava preso, e o imperador Nero estava perseguindo os cristãos naqueles dias. Talvez 
eles até tenham continuado crendo no evangelho de Paulo, mas para sempre eles serão 
lembrados, não pelo o que eles criam, mas pelo o que eles fizeram. Há um livro da 
Vida e também um livro com o registro de todas nossas obras. Que o teu nome possa ser 
lido e lembrado pela eternidade como o de alguém que se mostrou comprometido com 
Deus e que nunca abandonou a Sua Palavra por nada. 
 
Todos nós fomos aqueles pobres, e aleijados, e mancos e cegos que viviam pelas ruas e 
valados. Outros têm sido chamados, e desfrutaram da Palavra e dos dons por um tempo, 
mas depois rejeitaram tudo. Outros sequer quiseram tomar qualquer parte nisso porque já 
estavam comprometidos com outras coisas. Mas o Senhor Jesus nos resgatou para 
participarmos da ceia das Bodas do Cordeiro, dando-nos uma nova vida comprometendo-
Se em cuidar de nós. Tudo que devemos fazer agora em sinal de gratidão é estarmos da 
mesma forma comprometidos com Ele e Sua Palavra para onde quer que formos. 
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